



© Roland Bernath, Zürich / Stauer & Hasler Architekten, Frauenfeld

Einladung zum

Neujahrsapéro

Auch dieses Jahr sind wir wieder zu Gast bei der Vorsteherin des Departements für Bau und Umwelt, Regierungsrätin Carmen Haag. Sie wird uns aus erster Hand über aktuelle Themen in ihrem Departement berichten und anschliessend zusammen mit uns auf das neue Jahr anstossen.

Datum, Zeit

Freitag, 17.01.2020 | 18.00 - ca. 20.00 Uhr

Ort

Säulenhalle Regierungsgebäude

Promenadenstrasse, 8500 Frauenfeld

Haupteingang nur zwischen 17.45 und 18.15 Uhr geöffnet!

Programm

Begrüssung durch Ueli Wepfer, Präsident SIA Thurgau

Regierungsrätin Carmen Haag, „Bericht aus dem DBU“

Apéro riche und gemütliches Beisammensein

Anmeldung

bis am 15.01.2020 per Mail an thurgau@sia.ch

Partner_innen und Büromitarbeiter_innen sind herzlich willkommen!